
Stadt Weißenfels 14.07.2023
Fachbereich III

Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 113/2023/1

von Wehler, Ernst

am 29.06.2023 im Stadtrat

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Wehler fragt an, weshalb ein Teil des Radstreifens in der Leopold-Kell-Straße rot
markiert ist.

Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,
sehr geehrter Herr Wehler,

zur Ihrer Anfrage teilen wir Ihnen mit, dass die Rotmarkierung der Angebotsstreifen in den
Einmündungsbereichen (Schnittpunkte zum Kfz-Verkehr) der Erhöhung der
Verkehrssicherheit für den Radverkehr dienen soll.
Eine Fortführung der Kennzeichnung der Angebotsstreifen im Verlauf der Beuditzstraße ist
bereits beauftragt.

In Abhängigkeit der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel ist eine Ergänzung durch
Rotmarkierung der Einmündungsbereiche auch für die Selauer Straße in Weißenfels
vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
Fachbereichsleiter III


